



Communiqué de presse
Jeudi 28 mai 2020

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Claude Goasguen, ancien maire du 16e arrondissement

« C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que j'ai appris ce matin le décès de Claude Goasguen. Avec sa disparition, Paris perd un amoureux du 16e arrondissement, son 16e arrondissement, qu'il incarnait et défendait avec passion.

Élu parisien depuis 1983, adjoint de Jacques Chirac et de Jean Tiberi, ministre, il était député du 16e arrondissement depuis 1997 avant d'en devenir le maire, entre 2008 et 2017.

C'était également un grand ami d'Israël. Président du groupe d'amitié France-Israël à l'Assemblée nationale, Claude Goasguen avait toujours agi pour renforcer les liens entre nos deux pays. Je conserve très présent le souvenir d'un voyage que nous avons fait ensemble en Israël en 2010.

Nous étions rarement d'accord mais j'avais pour lui un profond respect. J'aimais sa forte personnalité, son franc-parler, son humour ravageur.

J'adresse en mon nom, et au nom des Parisiens, toutes mes condoléances à ses deux enfants, à sa famille et à ses proches. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris